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Aos dezenove dias do mês de maio de 2009, às 14h:30min, na sala 416 do
Pavilhão 04, sob a presidência da Prof Dr3 Adriana Kivanski de Senna, reuniu-
se extraordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da
Informação. Pauta: Distribuição de bolsas/monitorias; Propostas de constituição
das Câmaras do ICHI e Composição da comissão de confeccção do Regimento
do ICHI. Presenças: Artur Henrique Franco Barcelos, Beatriz Thiesen, Carmem
Schiavon, Daniela Schwengber, Dário Lima, Derocina Sosa, Éder Leandro
Bayer Maier, Fabiano Silva, Fabrício Medeiros Ayres, Francisco das Neves
Alves, Lídio Rodrigues de Lima Jr, Marco Aurélio Souza Giesta, Margarete
Fagundes de Fagundes, Rossana Madruga Telles, Solismar Fraga Martins, Vera
Torres. Ausências justificadas: Cristiane Bulloza Trigo Hélio Alves, Jarbas
Greque Acosta, Nelson Pereira Theodósio. A Presidente deu início à reunião
passando ao primeiro ponto da pauta: distribuição de bolsas/monitorias.
explicando que conforme decisão da última reunião do Conselho, o prazo para
indicação de bolsas ou monitorias ficaria aberto até sexta-feira, dia 15 de maio,
que no referido prazo foram acrescidas mais ????7??77722, três solicitações,
sendo uma de monitoria e duas bolsas trabalho e que além dessas solicitações,
houve também indicações de critérios para distribuição de bolsa trabalho e
monitoria. Após apresentou através do projetor multimídia uma proposta de
distribuição de bolsas A presidente enfatizou a importância para o Instituto de
algumas bolsas, como por exemplo, a que se destina a criação da página do
Instituto. O prof. Fabiano informou que a construção da página do ICHI já
encontra-se em andamento, contudo é indispensável a ajuda de um bolsista
para atualizar a página constantemente. O prof. Dário destacou a importância da
existência da página para os órgãos para fomento à Pesquisa, como CAPES.
Disse também que os grupos de pesquisa que não estão ligados aos
laboratórios acabam sendo pulverizados, não tendo destaque. A diretora disse
que o site abrigará todas as reuniões do instituto, desde conteúdos
programáticos, artigos e outros, colocada em votação, foi aprovada a destinação
de uma bolsa para a construção e manutenção da página do ICHI. A presidente
informou que conforme decisão do último conselho, repassou todas as
informações sobre os critérios de distribuição de bolsas entre as unidades da
FURG. A Profa Rossana questionou a questão dos bolsistas que ainda não
foram selecionados, já que o prazo de indicação é a tarde de até amanhã. A
Presidente, respondendo, disse que a indicação do bolsista não requer a
seleção pública e é de livre escolha do professor responsável pelo projeío. O
aluno XXX(ao lado do dário, ao fundo da sala) perguntou quais os critérios de
distribuição das bolsas no ICHI, send que a Preseidenmte explicou que o
assunto já havia sido discutido nas reuniões anterios e passou a explicar
novamente. A Prof3 Vera disse que achava justo que as oito bolsas adicionais



que o ICHI recerbeu além do somatório das bolsas dos extintos DBH, DECC e
DGEO deveria ser negociadas somente entre os que contribuíram para o
aumento de bolsas, através da apresentação de projetos e relatórios. O Prof.
Solismar disse lamentar que a bolsa que estava ligada ao laboratório o qual o
responsável era o Prof. Hartamn, acabou migrando para o I.O. A Professora
Rosana complementou dizendo que se trata do Laboratório de
Geoprocessamento. Dando sequência ao assunto, a presidente informou que
uma das solicitações era proveniente de professor não pertencente ao ICHI, que
ministra a disciplina topografia. Colocada em votação a solicitação de monitoria
foi negada por unanimidade. A presidente propôs que as bolsas fossem
distribuídas apenas entre os professores efetivos, já que os substitutos
frequentemente rescindem contratos prejudicando andamento de projetos. A
professora Rossana disse pensar que deveria ser estabelecido um estudo e
fixação de critérios para o contemplar com bolsas monitorias as disciplinas que
tem características próprias que torna imprescindível a existência de monitores,
como por exemplo a disciplina de cartografia. Sugeriu ainda que as monitorias
fossem distribuídas para as áreas ou cursos para que estes decidissem quais as
mais importantes. O Prof. Dario questionou a situação do bolsista Daniel. A
Presidente esclareceu que o aluno é estagiário e não bolsista. A ProP Rossana
disse que lembrava de um acordo segundo o qual o Bolsista Daniel deveria dar
assistência também aos alunos do curso de Direito, que utilizavam o laboratório
de informática. A Profa. Beatriz disse que achava que na distribuição, as
monitorias deveriam ter prioridade em relação as bolsas. Após alterações,
colocada em votação, a proposta apresentada pela Presidente, conforme
planilha anexa, foi aprovada por maioria, com duas abstenções. Passando ao
segundo ponto da pauta, propostas de constituição das Câmaras do ICHI,
A presidente informou que foi encaminhada uma proposta de constituição das
Câmaras do 1CHÍ pelo Prof. Solismar, passando-lhe a fala. O Prof. Solismar
disse a proposta foi desenvolvida a partir das câmaras existentes nos conselhos
superiores FURG e que tomou a iniciativa de enviar a proposta para os demais
membros do conselho para discussão da proposta.Disse que alguns professores
da Geografia sugeriram algumas alterações como a redução nonúmero de
membros de 5 para três e que não haja técnicos em todas as câmaras, como
por exemplo a de pesquisa. O professor Francisco disse que tinha como
importante a definição da posição das Câmaras no organograma do instituto,
por achar que as câmaras devem estar vinculadas diretamente ao conselho e
não as demais estruturas do instituto. O Prof. Dário concordou com o Prof,
Francisco, dizendo que sua experiência na instituição ensinou-lhe que caso não
seja realizado da forma sugerida, que o trabalho dos conselheiros será muito
dificultoso. O Prof. Solismar disse a proposta de Francisco poderia ser conciliada
com a apresentada anteriormente. A Prof3 Marilene questionou a situação de
relatores que não pertencem as áreas discutidas. A Presidente disse que isso é
ocorre com frequência nas demais câmaras e que nestes casos o relator tem a
incumbência buscar informações sobre o assunto ou pessoas envolvidas para
formar o seu relatório. Não havendo mais falas, a Presidente propôs o prazo de
dez dias para que pudessem ser encaminhadas novas contribuições, por escrito,
para criação e sistematização das câmaras. Passando ao terceiro ponto da
pauta, Composição da comissão de confeccção do Regimento do ICHI, a
Presidente solicitou que os representantes das áreas informassem os
respectivos representantes para comporem a comissão que criarão Regimento
do ICHI. Foram indicados os seguintes membros: História, Francisco; Geografia,
César; Sociologia, Hélio; Ciência da Informação, Carmem, além da Diretora e
Vice-diretora. As áreas da Psicologia:; Antropologia e Arqueologia; os Técnicos
e os Discentes, ficaram de indicar os seus representantes posteriormente. As



indicações foram aprovadas por unanimidade e nada mais havendo a tratar a
reunião foi encerrada, tendo sido lavrada a presente ata que vai assinada pela
Presidente e por mim, Marco Aurélio de Souza Giesta, Secretário.
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